

Neue Urnengrabfelder auf Gammelshäuser Friedhof

Gammelshausen. Das Ensemble der Urnengemeinschaftsgrabanlage auf dem Gammelshäuser Friedhof ist nun mit vier weiteren Grabflächen komplettiert. Das geht aus einer Pressemitteilung der Gemeinde hervor. Der Gammelshäuser Gemeinderat und Gemeindeverwaltung zeigten sich in der jüngsten Sitzung sehr zufrieden mit dem Ergebnis – optisch wie auch monetär, denn der Haushaltsansatz von 30 000 Euro konnte unterschritten werden.

Bürgermeister Daniel Kohl zeigt sich erfreut darüber, dass der Bedarf für diese Grabform durch die Gemeinde für weitere



Vier weitere Grabflächen sorgen dafür, dass die Gemeinschaftsgrabanlage für Urnen auch die nächsten Jahre zur Verfügung steht.

Jahre gedeckt werden kann. onform zur ersten Anlage unterhalb können auch auf diesen Grabfeldern insgesamt 48 Urnen beige-setzt werden.

Auf den Granitstelen erinnern später Namenstafeln an die Verstorbenen, mittig wurde ein schöner Baum gepflanzt, der laut der Pressemitteilung im Frühjahr mit einer weiteren Ruhebänk umrahmt werden soll.

Die Grabpflege wird dauerhaft über einen von der Gemeinde beauftragten Gärtnereibetrieb durchgeführt, was die Urnen-Grabform ebenfalls für viele interessant macht.

NWA, 12.12.2024

Gemeinde
Gammelshausen
Gut leben
am Albrauf

